



## INFORMACIÓN DEL CONGRESO

### Plantean reforma electoral con equilibrio y diálogo

El senador Manuel Velasco Coello, coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, informó que su bancada mantiene una postura abierta al diálogo frente a la eventual reforma electoral, siempre que se cuiden los equilibrios del sistema político y no se vulneren principios como la sobrerepresentación.

Afirmó que el tema no responde a los intereses de un solo partido ni de un sector específico de la población, sino que debe considerar a todos los mexicanos y, en ese sentido, sostuvo que cualquier modificación al marco electoral debe representar un avance y no un retroceso para la democracia.

El legislador chiapaneco explicó en entrevista que el Partido Verde no se encuentra en una postura de todo o nada, por lo que explicó que su bancada participa en mesas de diálogo con la disposición de discutir los distintos planteamientos, siempre que se construya una reforma equilibrada y con la participación de todas las fuerzas políticas.